

# Le Génie de la pluie et la grenouille

## Chapitre 3

Cette fois-ci, dès que le chien s'approcha, la grenouille fit signe à l'ours. L'ours surgit alors et donna au chien une bonne tape avec ses griffes. Le pauvre animal partit la queue entre les jambes.

Son travail accompli, l'ours retourna se cacher comme le renard l'avait fait avant lui.

« Je vais enfin pouvoir me reposer en paix ! » se disait au même moment Mua.

Mais un coup d'œil par la fenêtre lui prouva à quel point il se trompait : le chien revenait la queue entre les jambes, tandis que la grenouille frappait le tambour de plus belle.

« Garde ! gronda le dragon. Vas-y toi-même et règle son compte à cette insolente ! »

Le garde, certain de sa victoire, alla jusqu'à la porte. Sur un signe de la grenouille, l'abeille vola hors de sa cachette et le piqua à l'œil. Le garde hurla de douleur, si fort que les murs du palais tremblèrent.

« Ah ! Le garde pousse son cri de victoire », se dit le dragon.

Mais le malheureux avait bien autre chose à faire : il voulut rafraîchir son œil enflé dans la mare. Le crabe sauta sur l'occasion et se mit à le pincer ! Le pauvre garde se remit à hurler.

« Ce garde fait beaucoup de bruit pour une grenouille », songea le dragon.

Devant la porte, le garde essayait de se sauver. Mais avant qu'il ait pu la franchir, l'ours, le tigre et le renard se jetèrent sur lui. Le malheureux ne savait plus ce qui lui arrivait : ce n'étaient que morsures et piqûres, pincements et coups de griffes.

Le garde s'enfuit vers le palais. Le Génie de la pluie était justement à la fenêtre. Ce qu'il vit le terrifia : le garde revenait en courant, à demi-aveuglé, les traits déformés par la peur. À l'entrée du palais, la grenouille hurlait encore plus fort : « Si le Génie de la pluie ne se remet pas aussitôt au travail, il va voir ce qu'il va voir ! »